

con latidos soberanos  
en tus recios torreones,  
¡los invencibles pendones  
de los reinos castellanos!

¡Desatara cual emblema  
de tu resplandor profundo  
todos los rayos del mundo  
para formar tu dilema,  
y para colmar mi anhelo,  
te diera Gloria por caja  
y te diera por mortaja  
sacros jirones de cielo...

En la bóveda infinita  
de la infinita extensión,  
como gigantesco airón  
en arrogancia inaudita,  
a los frágiles acentos  
de las auroras serenas  
se columbran sus almenas  
en los soplos de los vientos...

Y al fulgor tornasolado  
del tornasol de la tarde,  
con móviles llamas arde  
como un florón calcinado  
por extraña maravilla  
y a la astral ejecutoria  
¡de los soles de la Gloria  
en la Gloria de Castilla!

## A R E V A L O

### I

#### EL CASTILLO

... Como sombras calladas  
de gigantes y heráldicos titanes,  
desafiando a los broncos huracanes  
aparecen las torres..., que, esfumadas  
por el húmedo aliento  
de las grises neblinas vesperales,  
parecen que se agitan espectrales  
al silbido fantástico del viento,